

+++ L'énergie nucléaire, pauvre en main d'œuvre +++ Emploi: les éoliennes l'emportent sur le nucléaire!

Il faut à l'énergie nucléaire beaucoup de capitaux, alors que les énergies renouvelables ont besoin de nombreux travailleurs. L'exemple de l'Allemagne est clair: en 2002, l'industrie du nucléaire faisait travailler environ 30 000 personnes. Le secteur de l'énergie éolienne employait alors à lui seul plus de 53 000 personnes. L'ensemble du secteur des énergies renouvelables assurait 120 000 emplois et ce, alors qu'elles ne contribuent encore que faiblement à la production d'énergie dans le pays. En développant les énergies renouvelables on crée de nouveaux emplois chaque jour.

Le développement des énergies renouvelables pourrait permettre la création à l'échelle mondiale, de millions d'emplois en quelques années seulement.



Sortir du nucléaire.

International Physicians for the Prevention of Nuclear War (IPPNW) – German Section
Körtestr. 10, D-10967 Berlin, Germany. International Campaign: www.facts-on-nuclear-energy.info